
明日への扉 

                                令和５年６月 №９ 

          
学校教育目標：「夢に向かって挑戦」≪Challenge for Dream≫ 

 

 

 内科・歯科・眼科・耳鼻科などの主だった健康診断も終了しました。年に 1回の健診です。
身長や体重のように明らかに変化すものもあれば、むし歯のように、見えないところでじわじ
わと侵攻しているものもあります。早めにこまめに対応しておかないと、後々まで支障が出て
くることもあります。また過日には、新体力テストを行いました。健診と違った意味で、自分

の体を知ることになります。運動系の習い事や中学高校で、部活動を行っていく上で、自分の
体力を正しく知ることは、けがを減らしたり、技能を高めたりする上でも、大切なことです。 

 

◎市川市健歯児童・生徒審査会 
 過日、むし歯がなく歯列や噛み合わせがきれいな児童・生徒の審査会が行われました。 

本校の学校代表は 6年生の〇〇〇〇さん（右）と〇〇〇〇さん（左）です。二人以外に 

も候補者はいましたが、特に二人がきれいでした。石井さんは市内でも優秀賞にも選ばれ 

ました。本当におめでとうございます。二人とも、 

歯磨きを丁寧に行ってきたことは、もちろん、歯が 

生え始めた時から、ブラッシングや仕上磨きなどを 

ご家庭の人が継続的に行ってきた賜物だと思います。 

 むし歯がない人はこれからもむし歯にならないよ 

うに、またむし歯がある人は早めに治療してこれ以 

上増やさないように、歯の健康に気を配ってほしい 

と思います。                      写真掲載了承済み 
 

 ◎運動会のご意見・ご感想（同様のご意見はまとめさせていただきました） 

  ・1年生のジャンボリミッキーで音響の不具合があった。1年生初めての運動会だった 

ので、どこかで時間を作って再度行ってもらえたらよかった。 

  ・半日開催で子供たちも、親も負担が少なくよかった。 

  ・熱中症のリスクもあるので、5月開催なら半日でよい。 

  ・1年生の玉入れは、踊りもありかわいかった。 

・紅白リレーもあるとよいかなと思う。1年生の徒競走も見たかった。 

・優先席は完全入替制にしていただき、1回ごとに放送を入れてもらえると有難い。 

・短い期間での、準備・指導ありがとうございました。 

   ★当日は、音響機器の不具合で、大変ご迷惑おかけしました。機器も古くなってお 

りますので、新しい機器の要望も検討していきます。不具合の演目は後半にもう 

1度やることも検討しましたが、半分終了時点で、10分弱押しており、全体終了 

時刻が30分程遅くある懸念もあり、終了時刻を優先させていただきました。 

★運動会の秋開催はコロナ感染症の関係で、数年前は一部秋開催の学校もあったよ 

ようですが、残暑での練習開始となり、熱中症の危険が高まります。 

児童の負担や指導時間の関係で、次年度以降も５月半日開催とします。 

   ★優先席は、当該学年の保護者の方が入れるようにアナウンスを入れていきます。 

★種目は全体終了時刻と学年の実態・競技バランスを鑑み、学年2種目としました。 

紅白リレーや全校種目は、検討事項とします。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

宮久保小学校だより 
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「ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト」（千葉ロッテマリーンズ）の実施に

ついて 

・内容：公式戦の無料招待ならびにキャリア体験プログラムについて 

  ・期日 令和5年 7月１６日（日）～8月31日（木）のホームゲーム 

  ・各個人での申込です。詳細は下記のQRコードからご確認ください。 
    

 申し込み期限は6月２５日（日）22時迄です。 

 


